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REUNIÃO DO GRUPO EXECUTIVO DA OIDA 

 

 

Data 24/04/2025 – 10:00 as 12:00hs 

Local: 7° Andar – Auditório - Prédio da Prefeitura SP 

Grupo: OIDA 

Pauta: 

1) Realizar a chamada dos presentes com a Luciana Feldman; 

2) Abrir a reunião com o Sr. Renato Nalini; 

3) Palestra (10 min) com Washington Pestana – “Atualização do plano de ação” 
4) Palestra (20 min) com Júlio Cesar Rios Fernandes do CRECI-SP – tema: 

“Fiscalização do CRECI-SP, limites e possibilidades de autuação, garantindo 
um alinhamento claro e eficaz”   

5)  Palestra (20 min) com Gilson Gonçalves Guimarães da CETESB – tema: “CETESB e 
o estudo de como estão as águas em nossas represas da zona sul”. 

 CONVIDADOS: 
 
 

SECLIMA – Secretaria Executiva de Mudanças Climáticas 
➢ Renato Nalini 

➢ Luciana Feldman 

➢ Washington Pestana 

➢ Fabiana Bastos 

➢ Izabel Klug 

➢ Claudemir Canesso 

➢ Virgílio de Sant Anna Neto 

➢ PMAMB – Polícia Militar Ambiental 

➢ Capitão Gurgel 

➢ Tenente Aguiar 

➢ Major André Gurgel 

➢ SMSUB – Secretaria Municipal das Subprefeituras  

➢ Claudenice Barbosa 

➢ Erico Casagrande 

➢ Luciano Santos Araujo 

➢ Fabricio Tadeu de Almeida – Sub Capela do Socorro 

➢ Rogerio Menezes – Sub Cidade Ademar 

➢ Joelma Alves Pinheiro – Sub M´Boi Mirim 

➢ Thays Cristina de Souza Barreto – Sub M´Boi Mirim 

➢ Antônio Carlos Ganem – Sub M´Boi Mirim 

➢ Marcos – Sub Jaçanã/Tremembé 

➢ Pedro Felizardo – Sub Jaçanã/Tremembé 

➢ Madai Melo – Sub Tucuruvi/Santana 

➢ Marcio Augusto Passos – Sub Parelheiros 

➢ Selma Aparecida Damasceno – Sub Parelheiros 

➢ Antônio Luciano – Sub Parelheiros 

➢ Ricardo José Alves – Sub Casa Verde 

➢ SMSU – Secretaria Municipal de Segurança Urbana 

➢ José Reinaldo Brigido 

➢ SVMA – Secretaria Municipal do Verde e do Meio Ambiente 

➢ João Megale 

➢ Carlos Eduardo Guimarães de Vasconcellos 

➢ Susan Alves Bezerra da Silva 

➢ Marcus Vinicius dos Reis 
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➢ SEMIL – Secretaria do Meio Ambiente, Infraestrutura e Logística.  

➢ Cristiane Tajiri 

➢ Andreia Aparecida de Castilho Lourenço 

➢ Roney Perez dos Santos 

➢ CETESB – Companhia Ambiental do Estado de SP 

➢ Nelson Menegonji 

➢ Maria Tominaga 

➢ Gilson Gonçalves Guimarães 

➢ Adriano de Queiroz 

➢  CREA – Conselho Regional de Engenharia e Agronomia 

➢ Rubens Roque de Moraes 

➢ Flavia Cristina de Campos 

➢ CRECI - Conselho Regional de Corretores de Imóveis  
➢ Júlio Cesar Rios 
➢ Clovis Costa de Oliveira 
➢ Eliseu Lima 
➢ Thiago Fabricio Fernandes 

➢ PGM – Procuradoria Geral do Município 
➢ Mauricio Morais Tonin 

➢ SEPM – Secretaria Executiva do Programa Mananciais 
➢ Maria Teresa Fedeli 

➢ EMAE – Empresa Metropolitana de Águas e Energia 
➢ Paulo Rogério da Rocha 

 

REUNIÃO: 

Luciana SECLIMA – Iniciou realizando a chamada dos presentes, falou da ausência do Secretário 

Nalini que está ministrando palestra na USP e passou a palavra ao Coronel Washington; 

Washington SECLIMA – Falou que estamos atualizando o plano de ação da OIDA e isso é muito 

importante porque saberemos a responsabilidade de cada ente participante. Disse que estamos 

realizando varias operações OIDA 1 dificultando a ação dos invasores e loteadores clandestinos e 

que o Vice Prefeito Cel. Mello está empenhado em ajudar e que estamos fechando um local para 

instalar a CISA (Centro Integrado de Segurança Ambiental) para facilitar as operações e 

fiscalizações. Já temos o local escolhido e agora estamos na fase de desenvolver o projeto; 

Luciana SECLIMA – Complementou que recebemos 3 automóveis da SEMIL para ajudar nas 

operações da OIDA e um vai ficar na SECLIMA , outro na SVMA e o ultimo com a SEPM ; e 

convidou o Júlio César do CRECI para fazer sua apresentação; 

Júlio César – Agradeceu a oportunidade de falar sobre o  CRECI e sua competência na 

participação da OIDA e iniciou sua apresentação: 
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Júlio Cesar – Finalizou a apresentação orientando a todos que se deparando com placas de 

publicidade de vendas de terrenos, imóveis sabido que são irregulares, que enviem a foto para o 

endereço de email de fiscalização do CRECI que o departamento responsável vai investigar e punir 

o profissional delituoso e encaminhar a denuncia para os órgãos competentes; 

Washington SECLIMA – Complementou dizendo que os loteamentos irregulares podem ser 

regularizados um dia já o loteamento clandestino jamais será regularizado porque foi construído 

num local de preservação; 

Teresa Fedeli SEPM – Citou um caso de denuncia que chegou a sua Secretaria de uma imobiliária 

loteando terrenos da própria Prefeitura e que estaria ligada ao crime organizado e pergunta como 

poderíamos encaminhar o caso e se o CRECI atua somente investigando profissionais ou também 

imobiliárias? 

Júlio César – Respondeu que o CRECI atua em ambos os casos de denuncia/investigação e 

podemos enviar para o email disponibilizados os ofícios pertinentes; 

Tenente Aguiar PMAmb – Citou um caso em que um individuo foi abordado distribuindo panfletos 

oferecendo terrenos em um loteamento clandestino e pergunta se existe um prazo para que as 

informações sejam enviadas ao CRECI para atuação ? 

Júlio César – Disse que não tem prazo, basta enviar para o email de denuncia informado que 

imediatamente o CRECI vai iniciar a investigação, mas sempre o mais breve possível para não 

perdermos o “time”; 
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Luciana SECLIMA – Agradeceu a apresentação, entregou certificado de participação e passou a 

palavra ao Adriano da CETESB; 

Adriano de Queiroz – Agradeceu a oportunidade atendendo uma solicitação do Secretário Nalini 

para falar sobre os contaminantes emergentes em nossas aguas, e passou para a Maria Tominaga 

fazer sua apresentação: 
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Maria Tominaga – Encerrou sua apresentação falando sobre os vários estudos em andamento pela 

CETESB sobre os contaminantes emergentes e passou a palavra ao Gilson Guimarães; 

Gilson Guimarães – Agradeceu e disse que a Maria Tominaga falou sobre a parte química dos 

contaminantes em aguas superficiais e vai falar sobre o que eles causam ou não ao meio ambiente 

e seres vivos e iniciou sua apresentação: 
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Gilson Guimarães – Finalizou falando sobre o SIMQUA que é online e todos podem consultar as 

informações e que possui alguns estudos com dados atualizados diariamente; 

Nelson Menengoji – Complementou a apresentação falando que todos estes estudos são feitos em 

agua bruta e não em agua tratada pela SABESP que em seu processo de tratamento elimina uma 

grande quantidade de contaminantes antes de distribuir a população; 

Luciana SECLIMA – Agradeceu a toda a equipe da CETESB e entregou os certificados de 

participação e abriu para perguntas; 

Teresa Fedeli SEPM – Disse que foi esclarecedora a apresentação e colocou a questão de que nas 

represas existem pessoas que pescam e comem os peixes e se isso não é prejudicial levando em 

conta os contaminantes presentes nas aguas? 

Gilson Guimarães – Respondeu que não, pois de acordo com os números publicados pela 

ANVISA, os contaminantes emergentes estariam abaixo do que é considerado prejudicial à saúde 

humana; 

Inspetor Brigido – Falou que estão adiantados os estudos para implantação da CISA na zona Sul e 

que isto vai ajudar em muito o processo de atuação da GCM ambiental na região; 

Luciana SECLIMA – Agradeceu a presença de todos em nome do Secretário Nalini e encerrou a 

reunião. 


